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平成２３年９月 

 

議員名 朝長 英美 

担当部  農林水産部 担当課  農業水産課 

質問年月日 平成２３年９月７日 

質問項目 オリーブの普及について 

【質問要旨】 

 市の特産品として、オリーブの普及に対する市の考えを伺いたい。 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：農林水産部長 】 

オリーブの栽培について、本市での適応性や管理技術、採算性など、具体的な研究が

必要だと考えている。植栽から実がなるまでに４～５年かかるため、今後、先進地の結果

を調査し、検討していきたい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２７年１１月２４日現在 

開花時期の気象状況や夏場の降水量により収穫量も不安定であり、栽培の適応性

や採算性から、実施は困難である。 

 

 

 

 

 


